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Reunión Consejo Escolar 1 de diciembre de 2022 

REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 
Curso 2022/2023 

29 de junio de 2023 
 
En Valdepeñas siendo las 19:00 horas del 29 de junio de 2023 se reúne en sesión 

ordinaria el Consejo Escolar del CEIP Jesús Castillo para tratar los siguientes puntos del orden 
del día: 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
2. Aprobación, si procede, Memoria 2022/2023 + anexos. 
3. Aprobación, si procede, documentos programáticos: Plan de gestión, Plan de 

lectura, Plan de igualdad y convivencia. 
4. Información gestión mejoras del centro (puertas, comedor, ascensor...) 
5. Ruegos y preguntas. 

 
1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas anteriores. 

Se aprueban por unanimidad el acta anterior, correspondiente a la reunión de 17 de 
abril de 2023. 

 
2.- Aprobación, si procede, Memoria 2022/2023 + anexos. 

Enviada con anterioridad, se aprueba por UNANIMIDAD. 
Se dará difusión en la página web del centro. 
 

3.- Aprobación, si procede, documentos programáticos: Plan de gestión, Plan de lectura, Plan 
de igualdad y convivencia. 

Enviados con anterioridad, se aprueban por UNANIMIDAD. 
Se dará difusión en la página web del centro. 

 
4.- Información gestión mejoras del centro (puertas, comedor, ascensor...) 

El director informa de la gestión de estas mejoras: 
- Se van a cambiar todas las puertas del edificio de primaria, con una dotación 

presupuestaria de la Consejería de Educación. Se realizará en el mes de julio y agosto. 
- Se han instalado 18 paneles interactivos en todas las aulas de Infantil y Primaria. 

Dotación de la JCCM. 
- Se informa de la posibilidad de instalar un COMEDOR ESCOLAR en el actual salón de 

actos. Está en fase de estudio y aprobación por la Consejería. 
- Se acuerda iniciar las gestiones para la sustitución del actual aulario de Educación 

Infantil por uno nuevo, ya que las deficiencias del mismo son notables. Se enviará un 
escrito a la Consejería por parte de la dirección del centro y de las familias. 

- Se acuerda gestionar la mejora del patio de Educación Infantil: sustitución de suelo, 
inundaciones por atascos de arquetas… Se hará un escrito al Ayuntamiento. 

 
5.- Ruegos y preguntas. 

Lola Valdivia lee un mensaje de wasap que ha recibido sobre “sugerencia de conductas 
saludables”, en contra de dar chuches a los alumnos/as. Se insiste en que esta es una labor 
educativa que debe surgir en la familia, que se hable con el tutor/a y que se establecerá un 
criterio unificado para todo el centro en el próximo curso. 


